

Judul Penelitian : Pengaruh Profitabilitas, Kualitas Audit, Likuiditas, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Agresivitas Pajak (Studi Empiris Pada Perusahaan Sektor *Properti dan Real Estate* yang terdaftar di BEI Tahun 2018 - 2022)

Dosen Pembimbing : Ahmad Yani, S.E., M.M
: Siti Isnaniati, SE.I., M.Ak

Nama Mahasiswa : Dita Maulidina Wahyuningtyas
NPM : 20130310115

Abstraksi

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, kualitas audit, likuiditas, dan ukuran perusahaan terhadap agresivitas pajak pada perusahaan *property* dan *real estate* di BEI tahun 2018 - 2022 secara parsial dan simultan. Pendekatan asosiatif digunakan sebagai pendekatan dalam penelitian ini. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan *property* dan *real estate* yang terdaftar di BEI tahun 2018 - 2022. Sampel penelitian diambil dengan menggunakan metode *purposive sampling* sehingga diperoleh 11 sampel perusahaan. Jumlah keseluruhan data yang diolah dalam penelitian ini selama 5 tahun adalah 55 data. Data penelitian yang perlu di-*outlier* sejumlah 1 data karena adanya ketidaknormalan data, sehingga sampel akhir yang digunakan dalam penelitian adalah 54 data pengamatan. Teknik analisis yang digunakan adalah teknik analisis regresi linear berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel profitabilitas (ROA) memiliki nilai signifikansi $0,009 < 0,05$, variabel kualitas audit memiliki nilai signifikansi $0,305 > 0,05$, variabel likuiditas (CR) memiliki nilai signifikansi $0,929 > 0,05$, dan variabel ukuran perusahaan (SIZE)

memiliki nilai signifikansi $0,033 < 0,05$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa secara parsial profitabilitas dan ukuran perusahaan berpengaruh positif signifikan terhadap agresivitas pajak. Sementara itu, kualitas audit dan likuiditas secara parsial tidak berpengaruh terhadap agresivitas pajak. Selain itu, secara simultan, profitabilitas, kualitas audit, likuiditas, dan ukuran perusahaan berpengaruh terhadap agresivitas pajak dengan nilai signifikan $0,033 < 0,05$.

Kata kunci : agresivitas pajak, profitabilitas, kualitas audit, likuiditas, ukuran perusahaan